

## Berlangsung Tiga Hari, Ribuan Anggota PPS Se-Madina Dilantik



Pelantikan Anggota PPS se-Kabupaten Mandailing Natal yang berlangsung dari tanggal 9 sampai 11 November 2017.

### **KPU Madina ? Panyabungan**

Ribuan Anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) se-Kabupaten Mandailing Natal (Madina) dilantik. Sebanyak 1.212 (seribua dua ratus dua belas) Anggota PPS yang dilantik dalam penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara Tahun 2018 tersebut berlangsung selama tiga hari dari tanggal 9 sampai 11 November 2017.

?Pelantikan Anggota PPS ini berdasarkan Pengumuman KPU Mandailing Natal tentang Penetapan Calon Anggota PPS terpilih pada penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara Tahun 2018, dan dijadwalkan tiga hari,? ujar Anggota KPU Madina Divisi SDM dan Parmas, Akhir Mada usai melantik Anggota PPS se-Kecamatan Panyabungan yang berlangsung di Aula KPU Madina hari ini, Sabtu (11/11).

Akhir Mada menyebut, selain di Kecamatan Panyabungan, hari ini juga berlangsung pelantikan Anggota PPS terpilih di beberapa Kecamatan yang PPS belum dilantik. Dimana Ketua KPU Madina, Agus Salam, melantik Anggota PPS se-Kecamatan Natal dan Muara Batang Gadis, Anggota KPU Madina Divisi Teknis, Mas Khairani, melantik Anggota PPS se-Kecamatan Ranto Baek dan Batang Natal, sedangkan Anggota KPU Madina Divisi Hukum dan Pengawasan, Fadhillah Syarief, melantik Anggota PPS se-Kecamatan Batahan.

Sebagaimana diketahui, sebelumnya, pada tanggal 9 November 2017 Ketua KPU Madina Agus Salam telah melantik Anggota PPS se-Kecamatan Bukit Malintang, Nagajuang, dan Panyabungan Utara yang berlangsung di Aula Kecamatan Panyabungan Utara. Di hari yang sama, Agus Salam juga melantik Anggota PPS se-Kecamatan Puncak Sorik Marapi, Lembah Sorik Marapi, Tambangan, dan Panyabungan Selatan yang berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Lembah Sorik Marapi.

Selain itu, juga pada tanggal 9 November 2017, Anggota KPU Madina Divisi SDM dan Parmas, Akhir Mada, turut melantik Anggota PPS se-Kecamatan Siabu yang berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Siabu lalu dilanjutkan dengan melantik Anggota PPS se-Kecamatan Panyabungan Timur, Panyabungan Barat, dan Hutabargot yang berlangsung di Aula KPU Mandailing Natal. Selanjutnya, tanggal 10 November 2017, Anggota KPU Madina Divisi Teknis, Mas Khairani melantik Anggota PPS se-Kecamatan Lingga Bayu yang berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Lingga Bayu, lalu dilanjutkan dengan melantik Anggota PPS se-Kecamatan Sinunukan yang berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Sinunukan.

Sedangkan Anggota KPU Madina Divisi Hukum dan Pengawasan, Fadhillah Syarief, pada tanggal 10 November 2017 melantik Anggota PPS se-Kecamatan Kotanopan dan Ulupungkut yang berlangsung di Aula kantor Kecamatan Kotanopan, lalu dilanjutkan dengan melantik Anggota PPS se-Kecamatan Muarasipongi dan Pakantan yang berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Muarasipongi.

Akhir Mada menjelaskan, Anggota PPS se-Madina yang telah dilantik dan diambil sumpahnya ini akan bertugas pada penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara Tahun 2018. Dia berharap, Anggota PPS yang telah dilantik dapat bekerja secara maksimal, jujur, mandiri, profesional, dan berintegritas demi suksesnya pelaksanaan Pemilihan tahun 2018.

Pengambilan sumpah dan janji pada pelantikan Anggota PPS se-Kabupaten Mandailing Natal yang dimulai dari tanggal 9 sampai 11 November 2017, turut dibacakan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Mandailing Natal Nomor: 197/PP.05.3-Kpt/1213/KPU-Kab/XI/2017 tanggal 8 November 2017 tentang Pengangkatan Panitia Pemungutan Suara se-Kabupaten Mandailing Natal pada Penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara Tahun 2018. Sementara itu, Anggota KPU Madina Divisi Perencanaan dan Data, Asrizal Lubis, tidak dapat menghadiri dan turut melantik Anggota PPS terpilih dikarenakan sedang mengikuti Bimbingan teknis Sidalih Pemutakhiran Data Pemilih Pemilihan Tahun 2018 yang berlangsung di Jakarta. (PPID/KPU Madina).